
会  議  録（７月） 

 

令和６年７月１日（月）16:50～18：20 

                  五ヶ瀬町役場２階 ２０１会議室 

１ 開 会（１６時５０分） 

 

２ 教育長あいさつ 

 

 ３ 会議録署名委員の指名について（ 寺本俊文  委員） 

 

４ 議 題 

 

（１）報 告 

①６月定例議会一般質問について（別添 答弁書要旨参照） 

答弁等経過について、教育次長が説明する。 

（渡邊 孝 議員） 

 ・若い女性の減少についての質問中、 

  ※学校給食費について、答弁を行った。 

現行の給食費（一食単価中学校２９５円、小学校２７０円）について、食

材費について、全額保護者負担、令和４年度５年度はコロナ臨時交付金を活

用し一部補助を行った旨を説明した。 

また、給食費の概算費用について、年間費用、今後の考え方についても引

き続き保護者負担であることを説明した。 

 

（本田俊徳 議員） 

 ・小学校の給食共同調理に係る経過について 

これまでの継続質問であり、検討委員会の開催状況、今後の進め方につい

ての抗弁を行った。 

 ・小学校の統廃合に係る経過について 

学校運営協議会に参加した経過、その折の主な意見について説明を行った。 

また、今後の進め方について、アンケートの実施等を行いその意見をまと

めたうえで、町民との対話が出来るような計画を進めていくと答弁した。 

 

（太田保義 議員） 

 ・子ども議会の開催について 

県内の実施状況、実績について報告を行った。本町においては、GDP への 



取り組みを行っており、町への提言をいただいていること、また、子供議会の

開催について、カリキュラムの関係からスケジュールの調整が難しいことなど

から、実施については、慎重に検討していく必要がある旨を答弁した。 

（質疑なし） 

 

②西臼杵郡中体連結果について（別冊大会結果一覧 参照） 

  別紙結果表について、教育次長が説明する。 

  県大会出場 剣道部 男子団体 

            男子個人３名（興梠心 戸高颯海、篠村大河） 

 

（２） 協 議 

① 総合教育会議の開催について（７月１２日（金）16:00～） 

資料に基づき、教育次長が説明する。 

給食の在り方検討会資料をもとに、次長が説明を行う 

 現状と課題、児童生徒数、給食施設の状況、準備委員会の経過 

親子方式の検討状況等について説明を行い、総合教育教育会議での

協議を行うことを確認した。 

時間の状況によっては、学校の在り方等についての議論、意見交 

換も行いたい。 

（質疑） 

   Q ドライ方式、ウェット方式とは？ 

   A 水をかけ掃除する方式から、拭いて掃除をするなど、より衛生面を重視

した方法ということで、今後ドライ方式を整備していくことになる。 

   Q 三小から運ぶ方式の場合の坂道を通る考え方？ 

   A 様々な考えがあるが、検討委員会として出された方式の一つの案。可 

能性である。雪は降った時の場合について対応や代替案も考える必要が

ある。給食の安定供給のために、児童生徒数、給食単価など様々な観点

から検討してく必要がある。 

※終了後、歓迎会を計画 

 

５ その他 

経過について次長より説明を行う 

（１）台湾交流について （８/３ 土～６日 火）３泊４日 

今年度から中学生を対象に実施。現在２２名の申し込み、１２名

の選考を行う。 

（２）令和６年度「五ヶ瀬はたちの集い」について（別紙参照） 



8/16、１１時から町民センターにて実施。バイキング給食を予定 

（３）令和６年度宮崎県市町村教育委員会連合会総会 

西臼杵全体でバスで参加できないかとの事務局から打診が有り

（高千穂町）今後検討していく。 

（４）宮崎県県北地域教育委員研修大会 

10/25PM 椎葉村にて実施予定 懇親会有り。今後事務局の高千穂町

から連絡ある予定。 

（５）総合的な学習の時間」のＧＤＰ中間発表参観について 

７/１７ 水に予定されている。 

（６）「クニタケケンセイ透明水彩画教室」 

７/１４ 日 資料館にて開催する 

（７） 「クニタケケンセイ透明水彩画展」  

７/１４ 日～２１日 日 資料館にて開催。ぜひ観覧をお願いし

たい。 

（８）高鍋農業高校体験学習について 

（７/２６水 or２９月）日帰りで実施予定 

（９）ＧＶ（五ヶ瀬教育グランドビジョン）夏季全体研修会 

７/２４ 五ヶ瀬中学校で開催する。 

（10）第２１回ゆうやけトライアル in 五ヶ瀬について 

8/24 土 G パーク陸上競技場にて開催予定 

（11）学校施設工事について（計画説明） 

    ・三ヶ所小玄関前舗装工事（教育委員会） 

・五ヶ瀬中もみじ坂工事（建設課） 

（質疑なし） 

 

６ 連絡事項等 

① 教育長より、五ヶ瀬中事案について経過説明 

② 資料に基づき次長より説明を行う 

（１）教育委員会の行事予定（7～8月）について 

      （その他別紙参照） 

 

（２）次回の委員会の日程について（案） 

   ７月２６日（金） 午後１時００分から 

    ・はたちの集い関係 

    ・佐伯勝元基金事業「未来の翼」 台湾交流関係 

       ・その他 



７．閉 会（１８時２０分） 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

会議録署名委員 

 

 

会 議 録 調 整 者 


